
ufficio alle dirette dipendenze del sindaco e della giunta

Scritto da enrico granata

Con l'istituzione dell'ufficio di Staff, l'Amministrazione ha inteso dotare l'Ente di competenze
specializzate e collaborazioni aggiuntive al fine di assolvere nel migliore dei modi al mandato
istituzionale affidatole dai Cittadini di Belvedere nella scorsa competizione elettorale.

      

Il tutto secondo le proprie facoltà  ed in osservanza delle normative vigenti, in particolare della
Legge 150/2000 e della Direttiva 7 febbraio 2002 della Presidenza del Consiglio dei Ministri -
Dipartimento della Funzione Pubblica, in merito alla "Attività di comunicazione delle pubbliche
Amministrazioni". Si invitano pertanto tutti coloro non conoscessero tali norme a documentarsi,
al fine di evitare affermazioni inesatte. In merito alla entità della retribuzione dei suddetti
collaboratori dal 2010, non è stata mai definita (come erroneamente indicato) in quanto si dovrà
necessariamente tener conto delle risorse dell'Ente; tutti i collaboratori dello Staff hanno
accettato di prestare la loro opera a titolo gratuito per il 2009, dal 2010 si valuteranno
disponibilità e risorse, verificando la compatibilità tra esigenze ed aspettative, al fine di poter
individuare un’equa definizione di tali rapporti di collaborazione. In quanto alla opportunità delle
suddette nomine ed al criterio della scelta dei componenti, si precisa che tale decisione spetta
all'Esecutivo e la validità di ogni scelta effettuata potrà essere valutata da chiunque soltanto
successivamente, da una analisi del lavoro svolto e non a priori. Si ritiene con questo Atto di
aver potenziato l'Ente al fine di poter affrontare meglio i notevoli problemi in cui versa il nostro
Comune. I risultati deludenti prodotti dalla precedente Amministrazione sono noti e sanciti dal
risultato elettorale, pertanto riteniamo di dover seguire con determinazione strade diverse
rispetto a quelle percorse da chi ha gia sbagliato in precedenza, nell'interesse del nostro Paese,
del suo sviluppo, per l'uscita graduale e concreta dalla situazione di crisi ereditata.
L'Amministrazione Comunale intende ribadire che sarà, comunque, sempre disponibile a fornire
qualsiasi informazione ai Cittadini riguardo l'Attività amministrativa. Enrico Granata - sindaco di
Belvedere m.mo -  26.09.2009
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